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Operação Ponto Final levou à prisão de 10 vereadores Justiça começa a ouvir 
envolvidos 
 
■O PRIMEIRO a depor será o exsecretário de Relações Institucionais da Prefeitura de 
Caruaru, Marco Casé 
 
CARUARU - Após sete meses da Operação Ponto Final, que culminou com a prisão de 
dez vereadores de Caruaru, começa hoje a instrução processual do caso. O juiz da 4ª 
Vara Criminal, Francisco de Assis, será o responsável por todas as etapas a partir de 
agora. Na primeira semana irão prestar esclarecimento ao magistrado os acusadores. O 
primeiro será o ex-secretário de Relações Institucionais da prefeitura de Caruaru, Marco 
Casé. Foi no escritório dele que as escutas da Polícia forammontadas. Algumas 
gravações mostram vereadores, que supostamente estariam exigindo dinheiro para votar 
a favor de uma autorização do município para solicitar um empréstimo de R$ 250 
milhões junto ao Governo Federal para construir o BRT (linha exclusiva de ônibus).  
 
A defesa dos vereadores indiciados alega que a edição do material tentou induzir a culpa 
aos parlamentares. Na sequência, as ouvidas serão com mais duas testemunhas de 
acusação, entre elas o prefeito José Queiroz (PDT). A partir da próxima semana irão 
prestar depoimento os vereadores e as testemunhas de defesa. Entre os que irão falar ao 
juiz estão o presidente da Câmara, Leonardo Chaves (PSD), o líder do governo, Ricardo 
Liberato e quase todos os demais políticos que fazem parte das bancadas de situação e 
oposição. Secretários e ex-titulares das pastas envolvidas na confusão também serão 
ouvidos.  
 
O CASO - No dia 18 de dezembro de 2013 foram presos dez vereadores acusados de 
cobrar propina para votar a favor de projetos enviados pelo prefeito José Queiroz. Da 
base do governo: Jadiel Nascimento (PROS), Sivaldo Oliveira (PP), Val das Rendeiras 
(PROS) e Cecílio Pedro (PTB). Da oposição: Val (DEM), Louro do Juá (SDD), 
Eduardo Cantarelli (SDD), Neto (PMN), Evandro Silva (PMDB) e Jajá (PPS). Todos 
chegaram a ser afastados, mas conseguiram na justiça voltar às funções legislativas. 
Eles também conseguiram mostrar vários erros na Comissão de Ética e suspenderam os 
processos de cassação dos mandatos na Câmara. 
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Rodoviários se reúnem amanhã. PM aguarda retorno do Governo Semana de 
negociações 
 

Professores e enfermeiros parados, enquanto policiais 
militares e rodoviários estão em processo de 
negociação. A semana promete ser de reuniões e 
discussões que vão definir o futuro das categorias. 
Uma nova rodada de negociações para definir a 
situação dos rodoviários será realizada amanhã, às 
14h, no Ministério Público do Trabalho.  
 
Um dos representantes da comissão negocial da 
classe, Aldo Lima, afirmou, no entanto, que, diante 

da dificuldade da classe patronal em chegar a um acordo razoável, a possibilidade de 
greve é iminente. Uma assembleia será realizada na quarta-feira com a categoria para 
apresentar a contraproposta patronal, bem como discutir a possibilidade de interromper 
o serviço.  
 
Os enfermeiros do Recife também seguirão com as atividades interrompidas, já que 
entraram em greve desde a sexta-feira. Por isso, clínicas e policlínicas não estão 
prestando atendimentos ambulatoriais, como a policlínica Agamenon Magalhães, na 
avenida Sul, e a Upinha Bongi/Novo Prado, que possuem cartazes informando à 
população sobre a paralisação. Contudo, de acordo com a assessoria de imprensa da 
secretaria de Saúde, a paralisação está, basicamente, restrita às Unidades de Saúde da 
Família (USF). Duas reuniões estão agendadas pela categoria, sendo uma delas para a 
próxima quarta-feira.  
 
Na educação, os professores da rede municipal também vão iniciar a semana sem 
atividades, mesmo com o movimento grevista tendo sido considerado irregular pelo 
Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJPE), na última terça-feira. “Vamos iniciar o dia, 
hoje, com piquetes nas escolas e às 9h convidamos os professores para se 
concentraremno pátio da Prefeitura, onde haverá uma reunião”, pontuou diretora de 
comunicação do Sindicato Municipal dos Profissionais de Ensino da Rede Oficial do 
Recife (SIMPERE), Cláudia Ribeiro. Uma assembleia está marcada com a categoria 
para apresentar o resultado do encontro com a gestão municipal e discutir a 
continuidade da greve. 
 
A Polícia Militar também levanta uma possibilidade de paralisação, de acordo com Joel 
da Harpa, que é filiado à Associação Pernambucana de Cabos e Soldados Policiais e 
Bombeiros Militares (ACS-PE). Segundo o policial, após a paralisação da categoria em 
maio, ficou acordado que o Governo do Estado discutiria a incorporação do risco de 



vida, Plano de Cargos e Carreira e a reestruturação do Hospital da Polícia Militar. O 
prazo dado para a gestão é o próximo dia 30, mas nenhum retorno foi dado para os 
profissionais. “Dia 22 (amanhã) temos uma reunião na SAD (Secretaria de 
Administração), às 14h. Depois desse encontro, marcaremos uma assembleia para 
discutir com os profissionais. O sentimento que vejo nos batalhões é de insatisfação”, 
disse. 
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Professores grevistas terão ponto cortado, afirma secretário de educação 
 
O secretário de Educação do Recife, Jorge Vieira, anunciou nesta sexta-feira (18), que 
os professores municipais, em greve desde a última terça-feira (15), terão o ponto 
cortado caso não voltem ao trabalho imediatamente, em entrevista à Rádio Jornal. A 
mobilização da categoria foi decretada ilegal pelo TJPE no dia em que ela começou. A 
multa diária é de R$ 100 mil no caso de descumprimento. 
 
"Contamos com o bom senso da categoria, porque esta greve é ilegal, já determinada 
pela justiça. Vamos colocar falta e descontar na folha, somos obrigados por lei a fazer 
isso. Também não entendemos essa greve, porque nunca fechamos o canal de diálogo", 
afirmou Vieira. 
 
De acordo com levantamento da pasta, das 303 unidades de ensino do município 
(escolas e creches), 52 funcionaram totalmente nessa quinta-feira (17), 164 parcialmente 
e 53 não funcionaram. A secretaria não conseguiu informações de 34 unidades, 
correspondente a 11,22% das escolas. Ficaram de fora das contas apenas as Unidades de 
Tecnologia (Utecs). Com elas, são 323 unidades de ensino na Rede Pública de Ensino 
do Recife. 
 
ATO - O Sindicato Municipal dos Profissionais de Ensino da Rede Oficial do Recife 
(Simpere) realiza ato em frente à Prefeitura do Recife, na Avenida Cais do Apolo, área 
central da cidade. No mesmo local, enfermeiros municipais também realizam um 
protesto. 
 
Um dos impasses entre os professores e a gestão municipal diz respeito ao cumprimento 
da aula-atividade. Por lei, um terço da carga horária docente é destinada para preparação 
de aulas. O Simpere acusa a prefeitura de não implantar o benefício. O Executivo 
garante que desde o mês passado a aula-atividade é realidade na rede municipal. 
 
A categoria reclama também que entregou para a atual gestão, em setembro do ano 
passado, o texto do Plano de Cargos e Carreiras, elaborado em conjunto com 
representantes da prefeitura. E que só em junho deste ano a secretaria comunicou que o 
plano tem que ser revisto. 
 
A Secretaria de Educação do Recife enviou uma nota à imprensa detalhando seu 
posicionamento em relação aos pontos de reivindicação do Simpere. Confira na íntegra: 

1) Piso - A Prefeitura do Recife pagou, nos anos de 2013 e 2014, o percentual de 
aumento estabelecido pelo MEC a todos os professores da Rede Municipal de 
Ensino. Os percentuais foram respectivamente 7,97% e 8,32%; 



2)  Aula atividade: Esclarecemos que a aula atividade foi 100% implementada em 
junho de 2014, quando todos os docentes da Rede Pública de Ensino do Recife 
tiveram 1/3 da carga horária mensal reservada a atividades fora de sala de aula, 
como planejamento e formação continuada, conforme determina a Lei 11.738 
(Lei do Piso). Em agosto de 2013, o direito já havia sido garantido aos docentes 
do 6º a 9º ano (professores II). Já os professores de educação infantil e do 1º ao 
5º ano (professores I) receberam o abono provisório de janeiro a maio deste ano, 
enquanto a aula atividade ainda não tinha sido completamente implementada.  
Ocorre que vários docentes procuraram diretamente a Secretaria de Educação 
solicitando a manutenção do abono. Diante das inúmeras solicitações, a partir de 
julho, a Secretaria resolveu dar aos professores o direito de escolher a opção que 
melhor lhes convêm: continuar recebendo o abono ou reduzir a carga horária 
com os estudantes em 1/3. Esta decisão de consultar os docentes já havia sido 
comunicada ao Simpere na mesa setorial de negociação. É importante frisar que 
dessa forma a Prefeitura do Recife não está descumprindo o acordado com a 
categoria e nem tampouco a lei, visto que o parecer n° 18/2012 do Ministério da 
Educação, através do Conselho Nacional de Educação, diz que a aula atividade 
pode ser implementada paulatinamente. Portanto, o abono especial não é uma 
imposição, mas sim uma opção dada aos docentes; 

 
3) PCCR: Sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Remuneração  (PCCR), a Prefeitura 

do Recife propôs ao Simpere, em reunião realizada no dia 10 de junho, a 
ampliação do diálogo com a criação de uma comissão para debate do assunto; 
 
 

4) Saúde Recife - As equipes da Secretaria de Administração e Gestão de Pessoas e 
da Reciprev estão em fase de conclusão dos estudos e propostas para reabertura 
das adesões. Deixamos claro que a decisão pela suspensão das novas adesões 
ocorreu em fevereiro de 2009, portanto, anterior a essa Gestão;  
 

5) Vale Transporte - Esse direito é garantido ao servidor público municipal por 
meio do bilhete eletrônico, e não em dinheiro. 
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Goiana vai ganhar seu primeiro hotel 
 
Investimento de R$ 18 milhões é de grupo que tem entre os sócios o ex-dono do Recife 
Palace 
 
Goiana vai ganhar o primeiro hotel voltado para a nova indústria da Zona da Mata, para 
atender o público movimentado por empresas como as fábricas do polo automotivo da 
Fiat Chrysler. As obras vão começar em setembro, com duração de 30 meses. Serão 120 
quartos de categoria econômica, a mesma da rede Ibis – mas a bandeira não está 
definida, é só um exemplo. O investimento de R$ 18 milhões é do Consórcio 
Paradigma, que entre os sócios tem o ex-proprietário do hotel Recife Palace, em Boa 
Viagem. 
 
A construção do hotel faz parte de uma nova etapa do Northville, bairro planejado de 
cerca de R$ 700 milhões em implantação em uma área de 50 hectares no município, às 
margens da PE-075. O investidor é o mesmo, o Consórcio Paradigma, formado por uma 
junção de empresas pernambucanas: AWM Engenharia, CA3 Construtora, São Bento 
Empreendimentos e Malus Incorporadora, que já esteve à frente do Recife Palace. 
 
O empresário Alexandre Mirinda, da AWM, conta que a primeira etapa contou com a 
venda de 105 lotes e o investimento na infraestrutura comum de nove das 19 quadras do 
bairro. “As obras da nova etapa vão começar em setembro. Essa etapa é vertical, com o 
hotel e edifícios residenciais”, comenta Mirinda. 
 
O consórcio chegou a negociar a bandeira com duas empresas do setor. Porém, as 
tratativas foram adiadas após a entrada da Malus no consórcio. “Já temos demanda 
garantida. Então vamos nos concentrar nas obras e avaliar com mais calma essa 
definição da bandeira”, afirma. 
 
A demanda virá principalmente das indústrias de Goiana. Só o polo automotivo terá 8 
mil empregos, sem contar outras fábricas como a Vivix, âncora de um polo de produção 
e beneficiamento de vidros planos. As indústrias movimentam pessoal próprio e 
fornecedores entre o Brasil e países como França, Itália e Estados Unidos, uma via de 
mão dupla. 
 
Mas o consórcio buscou outra forma de conseguir demanda para o hotel e também para 
um futuro empresarial que será construído na mesma quadra, no bairro planejado. O 
grupo percebeu que o Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJPE) buscava área para 
construir um novo fórum na cidade, tendo em vista o rápido crescimento do município 
com a quantidade de empresas e pessoas que a região está recebendo. Assim, o 
Consórcio Paradigma doou um terreno de 7.500 metros quadrados para o TJPE. O 



fórum está localizado na chamada área institucional do complexo, onde também ficará 
uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA) Especializada. 
 
“Como teremos serviços jurídicos e de saúde, surgiu também uma demanda por 
escritórios. Então estudamos a possibilidade de antecipar a construção do empresarial 
para ter escritórios de advogados e consultórios. Antes, pensávamos em construir o 
corporativo só após a entrega do hotel”, comenta Mirinda. 
 
No total, o Northville prevê a implantação de 2.200 imóveis, em um período de 10 anos. 
O valor geral de vendas estimado para todo o projeto é de R$ 1 bilhão.  
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PCR corta ponto dos professores que aderiram à greve 
 
A secretaria de Educação informou nesta sexta que a medida está valendo para os 
profissionais que não compareceram às escolas ontem 
 
A Prefeitura do Recife informou que vai contar o ponto dos professores que aderirem à 
greve. A decisão está valendo desde a última quinta-feira (17) para os profissionais que 
não compareceram as escolas municipais. A medida foi comunicada nesta sexta (18) 
pelo secretário de Edudação, Jorge Vieira, em entrevista à Rádio Joranal. "Vamos 
colocar falta e descontar na folha de quem não for trabalhar." 
 
O secretário ainda disse que ontem 70% das escolas funcionaram e pediu que os 
profissionais voltassem as unidades de educação. "Esperamos o bom senso da categoria 
para retornar ao trabalho. Eles foram os profissionais que tiveram o maior aumento de 
8,3%." A secretaria espera na segunda que todos os professores estejam nas escolas.  
Em relação ao número de adesão à greve, o sindicato que representa os profissionais 
(Simpere) discorda dos números apresentados pela prefeitura. "Ontem às 21h o 
comando de greve constatou que 85% das escolas não estavam funcionando. Nós 
lembramos que a greve é forte e não é a repressão da PCR e da justiça que só vê um dos 
lados", garantiu Enice Nascimento, da secretária geral do Simpere.  
 
A greve foi decretada ilegal pelo Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJPE) desde o dia 
em que foi decretada, na última terça-feira (15). A multa para o sidicato a cada dia que a 
decisão for descumprida é de R$ 100. O Simpere, no entanto, só recebeu a notificação 
na manhã de hoje. Nesta manhã, a categoria realizou uma manifestação em frente à 
PCR. 
 
Um grupo com cerca de 50 professores entrou no prédio da PCR e está aguardando no 
gabinete da secretaria de Educação para conversar com o secretário Jorge Vieira. " 
Esperamos que ele nos atenda assim como ele prometeu nas rádios, dizendo que estava 
aberto as negociações", disse Cláudia Ribeiro, diretora de comunicação do sindicato da 
categoria. 
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Projeto “Um passo a mais para a cidadania” do TJPE é destaque do CNJ no Ar 
 
A Corregedoria-Geral da Justiça do Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco 
(TJPE) leva em julho o programa Um Passo a Mais para a Cidadania para as cidades de 
São Bento do Una e Bonito. Um mutirão com 19 audiências será realizado em São 
Bento, a 215 km de Recife, no agreste pernambucano. 
 
O projeto, que beneficia mensalmente comarcas com índices elevados de subregistro e 
de ações de ações de família, é o destaque do CNJ no Ar desta sexta-feira (18/7). O 
programa também apresenta reportagem sobre a Semana da Conciliação que acontece, 
nesta semana, em Quixeré/CE, a 212 km de Fortaleza. A força-tarefa envolve 250 
processos e tem o objetivo de facilitar o julgamento das ações, especialmente às 
referentes a pensão alimentícia, divórcio, união estável, investigação de paternidade, 
Seguro Obrigatório de DPVAT, cobrança, entre outros. Mais detalhes da iniciativa 
serão mostrados na entrevista com o juiz auxiliar da 4ª Zona Judiciária, Magno Rocha 
Thé Mota, que responde pela Vara Única da Comarca de Quixeré. 
 
O programa CNJ no Ar é uma parceria entre o CNJ e a Rádio Justiça, transmitido pela 
frequência 104.7 FM. Vai ao ar de segunda a sexta-feira, a partir das 10 horas. O CNJ 
no Ar também pode ser acessado pelo site www.radiojustica.jus.br. 
 
Agência CNJ de Notícias 
 
 


